

**Interpellation Nr. 121 (Dezember 2018)**

betreffend Kosten der Sicherheitseinsätze auf der Tramlinie 3 nach Saint-Louis

18.5397.01

Wie aus den Medien zu erfahren ist, wird auf der Tramlinie Nr. 3 der BVB nach Saint-Louis seit einigen Wochen vermehrt Vandalismus betrieben. Seither setzt die BVB auf dieser Linie jeweils ab 20 Uhr Sicherheitspersonal einer Schweizer Firma auf französischem Boden ein. Es ist ebenfalls zu erfahren, dass sehr hohe Kosten bis jetzt entstanden sind.

Ich ersuche den Regierungsrat mir die unten aufgeführten Fragen zu beantworten:

1. Wie hoch belaufen sich die Kosten bis jetzt?
2. Mit wie hohen Sicherheitskosten wird in Zukunft auf der Tramlinie 3 auf französischem Hoheitsgebiet gerechnet?
3. Wer ist für die Sicherheit der Tramlinie 3 auf französischem Hoheitsgebiet verantwortlich und wer übernimmt die Kosten für das Sicherheitspersonal?
4. Seit wann läuft dieser Einsatz?
5. Da die Vorfälle allesamt auf französischem Boden passieren: Wie wird mit der dafür zuständigen französischen Polizei zusammengearbeitet?
6. Gibt es bereits Indizien zur Täterschaft dieser regelmässigen Vorfälle von Vandalismus?

Eduard Rutschmann